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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録

平成２７年４月１７日定例教育委員会が、一宮市尾西生涯学習センター５階会議室Ｂに招

集された。

１ 定例教育委員会議案案件

  第３１号議案 一宮市教育委員会事務点検評価員の委嘱について

  第３２号議案 平成２７年度学校運営協議会委員の任命について

  第３３号議案 一宮市社会教育委員の委嘱について

  第３４号議案 一宮市教育委員会指定管理者にかかる実績評価委員会委員の委嘱につい

         て

  第３５号議案 一宮市立図書館運営業務委託者選定委員会委員の委嘱について

  第３６号議案 一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会委員の委嘱について

  第３７号議案 一宮市指定文化財の指定解除について

  第３８号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について

  第３９号議案 平成２７年度一宮市一宮・木全・オーシマ奨学基金奨学生の決定につい

         て

２ 出席委員

關戸委員長 小川委員 河合委員 森委員 中野教育長

３ 欠席委員

無

４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名

杉山教育文化部長 野田教育文化部次長 脇田中央図書館長 吉川博物館長 堀総務課長 

高橋学校教育課長 堀学校給食課長 村瀬生涯学習課長 大野スポーツ課長 安達教育指

定管理課長 志知図書館事務局長 伊藤博物館事務局長

５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名

森総務課副主監 長谷川総務課主査 平野総務課主査

６ 傍聴者

 無

会 議 て ん 末

委員長（午後１時３０分委員長席に着席、開会を宣言）

ただ今から、４月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を河合委員

と森委員のお二人にお願いいたします。それでは、３月の定例教育委員会の会議録がお

手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。
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各 委 員

異議ありません。 

委員長

ご異議がないようでございますので、３月の定例教育委員会の会議録について承認いた

します。それでは本日の議案の審議に入ります。第３１号議案 一宮市教育委員会事務

点検評価員の委嘱について、ご説明をお願いします。

堀総務課長 

第３１号議案 一宮市教育委員会事務点検評価員の委嘱について、別紙案を添えて教育 

委員会の審議に付するものであります。提案理由は、地方教育行政の組織及び運営に関 

する法律第２６条に定める、教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行の状況につ 

いての点検及び評価を行うにあたり、一宮市教育委員会事務点検評価員を委嘱するため、 

本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたし 

ます。 

委員長 

何かございませんか。 

委員 

候補者の皆様が再任ということですが、任期はありますか。 

堀総務課長 

こちらにつきましては、毎年行っておりますが、例えば任期を２年間というようには定 

めておりません。年度で行っております。今年度については、お認めいただければ本日 

から９月の事務点検評価報告書を公表するまでの期間に限りお願いするという形でござ 

います。従いまして毎年こういった形でご承認をいただいております。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第３１号議案 一宮市教育委員会事務点検評価員の委嘱について原 

案どおり可決いたします。続きまして、第３２号議案 平成２７年度学校運営協議会委 

員の任命について、ご説明をお願いします。

高橋学校教育課長 

第３２号議案 平成２７年度学校運営協議会委員の任命について、別紙案を添えて教育 

委員会の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市立小中学校における学校運 

営協議会の設置等に関する規則第４条の規定により、本案を提出するものです。（別紙 

（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたします。 

委員長 

  何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第３２号議案 平成２７年度学校運営協議会委員の任命について原 
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案どおり可決いたします。続きまして、第３３号議案 一宮市社会教育委員の委嘱につ 

いて、ご説明をお願いします。 

村瀬生涯学習課長 

第３３号議案 一宮市社会教育委員の委嘱について、別紙案を添えて教育委員会の審議 

に付するものであります。提案理由は、一宮市小中学校長会役員就任のため、社会教育 

法第１５条の規定により、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろ 

しくご審議をお願いいたします。 

委員長 

  何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第３３号議案 一宮市社会教育委員の委嘱について原案どおり可決 

いたします。続きまして、第３４号議案 一宮市教育委員会指定管理者にかかる実績評 

価委員会委員の委嘱について、ご説明をお願いします。 

安達教育指定管理課長 

第３４号議案 一宮市教育委員会指定管理者にかかる実績評価委員会委員の委嘱につい 

て、別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、教育文化 

部長の定年退職及び次長相当職の人事異動により、実績評価委員が不在となったため、 

一宮市教育委員会指定管理者にかかる実績評価委員会設置要綱第４条第２項の規定によ 

り、本案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いい 

たします。 

委員長 

  何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第３４号議案 一宮市教育委員会指定管理者にかかる実績評価委員 

会委員の委嘱について原案どおり可決いたします。続きまして、第３５号議案 一宮市 

立図書館運営業務委託者選定委員会委員の委嘱について、ご説明をお願いします。 

志知図書館事務局長 

第３５号議案 一宮市立図書館運営業務委託者選定委員会委員の委嘱について、別紙案 

を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、一宮市立図書館運営 

業務委託者選定委員会委員を委嘱するため、一宮市立図書館運営業務委託者選定委員会 

設置要綱第３条の規定により、本案を提出するものです。 

中野教育長 

  本議案につきましては、私が委員に委嘱される議事でございますのでこの議事には参加 

いたしません。 

委員長 

  何かございませんか。 

委員 
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  皆さん新任ですか。再任ではないですか。 

志知図書館事務局長 

  平成２４年度にお願いをいたしました委員の方々と同じでございますが、その時も任期 

が契約締結の日までということでございました。平成２４年度で一旦任期が切れており 

ますので今回は新任とさせていただきました。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長 

採決に参加しない中野教育長を除いて全員賛成ですので、第３５号議案 一宮市立図書 

館運営業務委託者選定委員会委員の委嘱について原案どおり可決いたします。続きまし 

て、第３６号議案 一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会委員の委嘱につい 

て、ご説明をお願いします 

志知図書館事務局長 

第３６号議案 一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会委員の委嘱について、 

別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、平成２７年３ 

月３１日付け定年退職に伴い、教育文化部長の委員が不在となったため、一宮市教育委 

員会図書館運営業務委託評価委員会設置要綱第３条の規定により、本案を提出するもの 

です。 

委員長 

  何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第３６号議案 一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会委 

員の委嘱について原案どおり可決いたします。続きまして、第３７号議案 一宮市指定 

文化財の指定解除について、ご説明をお願いします 

伊藤博物館事務局長 

第３７号議案 一宮市指定文化財の指定解除について、別紙案を添えて教育委員会の審 

議に付するものであります。提案理由は、一宮市文化財保護審議会の答申を受けて、別 

添のとおり一宮市指定文化財の指定解除をするため、本案を提出するものです。 

委員長 

  何かございませんか。 

委員 

  指定解除された後、このムクノキそのものはどうされますか。 

伊藤博物館事務局長 

  現状ではこのムクノキは倒木の可能性が非常に高くなっておりますので所有者の方のご 

  意向もあろうかと思いますが、伐採という形になると思っております。 

委員 

  伐採等の費用はどうなりますか。 
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伊藤博物館事務局長 

  指定を解除した後になりますので所有者の方のご負担になります。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長 

全員賛成ですので、第３７号議案 一宮市指定文化財の指定解除について原案どおり可 

決いたします。続きまして、第３８号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について、 

ご説明をお願いします。 

堀総務課長 

  受付番号第１号について後援内容説明。 

高橋学校教育課長 

受付番号第１号から第８号について後援内容説明。 

村瀬生涯学習課長 

  受付番号第１号から第８号について後援内容説明。 

大野スポーツ課長 

受付番号第１号から第１０号について後援内容説明。 

委員長 

  何かございませんか。 

委員 

  生涯学習課受付番号第７号のいちのみや大学事務局長日野絹枝さんからの申請のもので

事業名の下の方が抜けていませんか。 

村瀬生涯学習課長 

  墨会館と旧湊屋文右衛門邸を見学して見どころ等の講評を聞くという内容ですが、申請

者からの事業名がこのようになっておりましたのでそのまま記載させていただきました。 

委員 

  参加料が有料で１，５００円と少し高いように思います。旧湊屋文右衛門邸の入場料は

書いてありませんがどのような内容ですか。 

村瀬生涯学習課長 

  入場料は無料ですが１，５００円となっているのは湊屋での昼食代が含まれております

のでこのようになっております。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

委員 

  学校教育課受付番号第５号の「おじいちゃん、おばあちゃんに手紙を書こう！」という

事業は毎年開催されていますか。 

高橋学校教育課長 

  毎年開催していただいております。昨年の実績は、６，５９１名の小学校５・６年生の

児童がこの事業に参加しております。 

委員 
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  はがきはどこからの支給で、おじいちゃんおばあちゃんは本人のおじいちゃんおばあち

ゃんですか。詳しく聞かせてください。 

高橋学校教育課長 

  はがきはこの団体の方で印刷していただいたものを各学校へ配っていただいて、その団

体の方に子どもたちが書いたものをお届けして団体の方から発送していただいておりま

す。おじいちゃんおばあちゃんにということでございますので子どもたちの中には出せ

ない子たちもおりますので、そうしたことについては各学校で配慮して、全員が参加で

きているというところではございませんが、昨年度は約７，５００名の児童が対象にな

り、そのうちの６，５９１名が参加しております。 

委員 

  住所などが書かれたはがきをモラロジーネットワークにお渡しするということですか。 

高橋学校教育課長 

  はいそうです。５・６年生が教室あるいは家庭に持ち帰って書いたはがきを担任の先生

が集めます。学校へモラロジーネットワークの地区の担当の方が取りにお見えになり、

モラロジーネットワークから発送していただいております。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

委員 

  学校教育課受付番号第１号で申請者が一般社団法人一宮青年会議所となっておりますが、

今年から公益社団法人一宮青年会議所になっていると思います。 

高橋学校教育課長 

  たいへん申し訳ございません。ご指摘のとおり私どもの作らせていただきました資料が

一般社団法人となっており間違っております。申請書を確認させていただきましたとこ

ろ公益社団法人一宮青年会議所でいただいております。ご訂正をお願いします。 

委員長 

  他に何かございませんか。 

各 委 員 

賛成いたします。 

委員長

全員賛成ですので、第３８号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。続きまして、第３９号議案 平成２７年度一宮市一宮・木全・オー 

シマ奨学基金奨学生の決定について、個人情報に関する案件ですので秘密会として、審 

議いたします。 

秘密会による審議（原案どおり可決） 

委員長 

全員賛成ですので、第３９号議案 平成２７年度一宮市一宮・木全・オーシマ奨学基金 

奨学生の決定について原案どおり可決いたします。以上をもちまして、本日の審議を終 

わります。次に報告事項をお願いいたします。 
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報 告 事 項 

杉山教育文化部長 

  ３月定例市議会における教育委員会関係の一般質問について（別紙資料に基づいて説明）、 

  経済教育委員会の内容（平成２７年度愛知県一宮市一般会計予算、平成２６年度愛知県 

  一宮市一般会計補正予算、一宮市報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例 

  の制定について、一宮市教育長の勤務時間その他の勤務条件に関する条例の制定につい 

て、一宮市博物館条例の一部を改正する条例の制定について、（仮称）木曽川文化会館建 

設工事の請負契約の締結について、（仮称）木曽川文化会館電気設備工事の請負契約の締 

結についての採択）について 

堀総務課長 

  教育委員会事務局職員の人事異動についての決裁の報告について、一宮市教育委員会後 

援名義の使用についての決裁の報告について、さわやかエコスタイルキャンペーンにつ 

いて 

高橋学校教育課長 

  平成２７年度当初児童生徒数及び学級数等まとめについて、平成２７年度校長・教頭・ 

主幹教諭・教務・校務一覧について、平成２７年度一宮市小中学校長会組織表について 

村瀬生涯学習課長 

  平成２７年度前期版生涯学習情報について 

伊藤博物館事務局長 

  博物館企画展「合併１０周年いちのみやのあゆみ」について、尾西歴史民俗資料館特別 

展「一宮郷土史編纂の歩み」について 

そ の 他 

堀総務課長 

  ５月・６月・７月・８月・９月・１０月の定例教育委員会の日程について、６月定例教

育委員会後の市長・小学校長との懇談会等について、平成２７年度教育委員行政調査の

日程について、平成２７年度愛知県市町村教育委員会連合会総会・研修会の日程につい

て

閉 会 宣 言 

委員長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 



- 8 -

以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

委 員 長 

委   員 

委   員 


